



きらめき



学校HP



## 「安心、安全、そして充実した冬休みを」

校長 小川 潤也

長い2学期も今日で終わります。2学期は、教科の授業もさることながら、行事なども多く、子供たちは学校生活を通じて、たくさん学び、経験して、大きな自信を得ることができたと思います。学校の良さは、他者との関わりを通して、学習とともに心が成長できる場所であると、この2学期を通して改めて感じました。

先日、今年1年の世相を漢字一文字で表す「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「金」が選ばれました。「今年の漢字」はその年の世相を表す漢字一文字を募集し、最も多かった字が選ばれます。今年は22万1900通余りの応募の中から「金」が最も多い1万2100票も集めたそうです。「金」の字が選ばれた理由について、パリオリンピックやパラリンピックに出場したアスリートが数多くの金メダルを獲得したほか、大リーグの大谷翔平選手が3回目のMVPを獲得するなど値千「金」だったほか、「佐渡島の金山」が世界文化遺産に登録されたことなど、光を表す「金（キン）」と、物価高騰などを表す「金（かね）」の2つの意味を示しているということです。



私の個人的な今年の漢字は、校長として3年目を迎え「三」、新たな気持ちで取り組んだ「新」、健康を第一に考えた「健」の3つを挙げました。今年1年を振り返るきっかけとして子供たちにも考えてほしいです。

さて、明日から14日間の冬休みが始まります。子供たちの生活の中心が、家庭、地域へ移ります。子供たち一人一人が、安心して、安全に過ごせるように、保護者の皆様は、「冬休みの生活」をお子さんと確認してください。また、安全で充実した冬休みにするために大事なこととして、以下についてもお子さんをご確認ください。2学期終業式でも子供たちに話しました。

- ルールを守って遊びましょう。
- 家の手伝いをしましょう。
- 自分から進んで勉強しましょう。

今年も一年、本校の教育活動を支えてくださった保護者・地域の皆様に、心からお礼申し上げますとともに、来年もより一層のご理解・ご協力賜われますようお願い申し上げます。

す。皆様、良いお年をお迎えください。

## 【冬休み健康・安全に】

～事故や病気、ケガに気をつけて、有意義な冬休みをお過ごしください～

冬休み中、子供たちは学校を離れます。インフルエンザの急増、急な飛び出しや自転車による事故、けが、不審者など心配は尽きません。とても残念な話ですが、毎年この時期に、子供たちの事故のニュースが流れてとても心配です。この冬場は交通事故が多発します。以前警察署の方のお話を聞きましたが、自転車のライトを点灯していても、暗めの服を着ていることで自動車からはとても見えづらく、事故になってしまうことがあるそうです。ご家庭でも、十分気を付けるように、気を配り、毎日声をかけてください。



また、再三のお願いとなりますが、お子様が自転車に乗る際は、ヘルメットを着用するように声をかけてください。4月より自転車に乗る際のヘルメットの着用努力義務化となっています。努力義務となっていますが、命には代えられません。事故が起こってからでは遅いので、対応してください。大切な命を守るヘルメットです。よろしく申し上げます。

## 【こどもの相談窓口】

鶴ヶ島市教育センターより「こどもの相談窓口」についてのお知らせが来ました。児童宛です。本日お子様を通じて紙面で配布いたしました。保護者の皆様にも知っていただきたいので、メールでも送付いたします。

冬休み中は、生活の中心が家庭、地域となります。もし、ご心配なことなどございましたら、ご相談をお願いします。配布した相談窓口は、児童・生徒用となっています。

保護者の皆様におかれましては「彩の国 よりそうみんなの電話相談」〈保護者用〉(048-556-0874)をご利用ください。

## 【年末年始閉庁について】

12月29日～1月3日は年末年始で、学校は完全閉庁日となっております。職員は出勤しておりません。万が一、子供の事件事故などの緊急の際は、至急110番または119番通報をお願いします。

学校は、上記の完全閉庁日以外(土日祝日を除く)は、午前8時15分から午後4時45分の間のみ電話対応が可能です。それ以外は、留守番電話での対応となっております。

## 【校長室より】

○12月9日(土)、本校で、鶴ヶ島市第5地区青少年健全育成推進協議会主催の「わいわいがやがや祭り」が行われました。当日は、多くの子供たちが参加させていただき、地域の皆様や南中学校のボランティアの生徒たちの協力のおかげで、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。地域の皆様に支えていただいていることに感謝申し上げます。